

Mujer de 62 años, operada de neoplasma de mama hace 2 años, con buen control y tratamiento oncológico posterior. No otros antecedentes patológicos. Hace 20 días comienza con dolor dorsal de intensidad progresiva. Consultó en varias oportunidades y se le indicó reposo y AINE.

Hace 3 días presenta en forma brusca intenso dolor dorsal al agacharse, que irradia hacia adelante como un cinturón, por lo que consulta en puerta de emergencia.

Al examen: buen estado general, intenso dolor a nivel de la región dorsal media, que irradia hacia adelante en forma bilateral sobre los rebordes costales. El dolor calma parcialmente con el decúbito.

En miembros inferiores, las fuerzas, reflejos y sensibilidad están conservadas. Presenta signo de Babinski bilateral.